



En studio !

publié le 01/02/2021

Depuis sa création, il y a quatre ans, l'Ensemble vocal et instrumental Not'illus donne ses premières représentations au mois de janvier à l'occasion du Festival International de la Bande Dessinée. Privés cette année de la scène et pour combler le vide, il nous est apparu nécessaire malgré tout de continuer à chanter et de partager nos productions avec le public, au travers d'enregistrements réalisés dans les conditions du studio. Pour inaugurer le nouvel équipement de la salle de musique et valoriser les talents des chanteurs et instrumentistes, voici le fruit de notre première expérience : [Opium d'Emilie Simon](#) ↗.

A écouter sans modération et au casque de préférence.

Chapeau bas les artistes et à très vite pour continuer cette nouvelle aventure musicale.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.